

Augures Lab numérique responsable : démarche, restitution et prototypes

Posted on 15 décembre 2022 by Anne Le Gall

Le Collectif Les Augures et Ctrl S se sont associés, avec le soutien du Ministère de la Culture, pour proposer un programme sur 9 mois, entre formation-action et communauté de pratique, autour du thème du numérique responsable dans la culture. Avec 21 institutions, écoles et collectivités, Camille Pène (Les Augures) & Romane Clément (Ctrl S) ont mené un travail de recherche, de problématisation, d'idéation et enfin de prototypage.

Nous vous présentions [cette initiative en mars 2022](#) et étions présents jeudi 8 décembre pour leur restitution.

[AL_RestitutionFinaleTélécharger](#)

La démarche du lab est une démarche ouverte : les 4 prototypes présentés lors de la restitution – autour des infrastructures, de la médiation, de la communication et de l'enseignement supérieur – sont le fruit du travail collaboratif de tous.les participant.e.s du lab et sont donc accessibles sur la plateforme sous licence Creative Commons by SA. Vous êtes invité à les tester, les partager : leur fonction est de faire avancer une démarche collective au sein du secteur culturel vers un numérique sobre et choisi.

[Prototypes CC by SA](#)

[Restitution \(slide, etc\)](#)

[Vidéo \(disponible jusqu'au 12/01/23\)](#)

Certains de ces prototypes font écho au travail mené au sein du TMNlab, et notamment à travers des ateliers collaboratifs organisés le 5 décembre dernier. Nous saurons faire dialoguer et collaborer nos réseaux.

Pour suivre Les Augures lab Numérique responsable :

Prochaine présentation : conférence [Museum Connections](#) le 17 janvier à 15h45.

Prochaine édition du lab : [à partir de mars 2023](#).